

## Weihnachtsgedanken 2015

Weihnachtsgedanken 2015

Mein kleiner Rückblick auf s vergehende Jahr  
zeigt kursorisch, wie bewegend irre es war.

Zig-tausend Flüchtlinge zu Beginn im Jahr.  
nimmt Europa distanziert bürokratisch wahr.  
Verzweifelte Menschen auf der Flucht  
haben todesmutig nur Überleben gesucht.  
Dem weltweiten Morden zu entkommen,  
haben sie Strapazen auf sich genommen,  
ausgebeutet von Schlepperbanden,  
bis sie an Europa s Grenzen stranden.

Dann gebar ihr Elend eine Willkommenskultur.  
Wir helfen EUCH doch. Vertraut uns nur.

Selbst die Kanzlerin wacht anthroposophisch auf  
und startet einen Hilfesuchverlauf  
kreuz und quer nach Ost und West,  
doch Europa sich träge nur aufrütteln lässt.

FIFA – UEFA – DFB.

Diese Mafiafirmen mit Glamour-Effet  
verdrehen, verschleiern, bis nichts mehr geht,  
weil die Wahrheit schon längst in der Zeitung steht.

Die FIFA stümpert wie ausgeblattert,  
weil dem Blatter ein Kontaktverbot zugeflattert.

Die FIFA-Ethik – Kommission  
tritt aus ihrem Schatten als Blatter-Klon.

Platini, den geldgeilen Epigonenkandidat,  
die Ethikkommission auch am Haken hat.

Er ist involviert,  
WER -WEN -  
da so schmiert.

Völlig baff ist die Fußballwelt irritiert.

Auf Lebenszeit ein Fußballverbot  
jetzt beiden Protagonisten droht.

Dem Sommermärchen beim DFB  
sagt Niersbach jetzt endlich doch ade.

Wer für die

WM 06

WIE –WO -WAS

verschoben,

das wissen die ALLE sehr wohl da oben.

Nur keiner rückt mit der Sprache raus.

Der Fußballfan kotzt giftigste Galle aus.

Auch unsere Lichtgestalt Kaiser Franz

schwadroniert, er verstehe das Alles nicht ganz.

BLANCO und blind habe er unterschrieben.

Wie soll er da wissen, wo Schwarzgeld geblieben.

.

VW als Autokonzern von Welt,

war abgasgerüstet aufgestellt,

Toyota erstmals zu überflügeln

und landet bei Millionen von Abgaslügen.

Sollte VW überleben,

wird s Jubelarien geben,

Doch bis dahin bin ich mir hundsgewiss,

dass sehr viel Dreck noch zu säubern ist.

.

Ein Altkanzler namens Helmut Schmidt

raucht hier auf Erden jetzt nicht mehr mit.

Er verstarb mit 96 Jahren,

nachdem Zigaretten en vogue nicht mehr waren.

Den Elder Statesman der Wirtschaftswelt

hat Petrus zum Himmel heimbestellt.

Gott wollte partout nicht länger warten

auf Menthol-Zigaretten für Edens Garten.

.

Eine Attentatsserie in Paris

erinnert daran:

Hier ist kein Paradies,

sondern bestialische IS-Terror-Welt,

die von Menschenleben gar nichts hält.

Die Kopfabschlächter

als Sittenwächter

soll der Teufel holen,

wünsche ich unverhohlen.

.

Europa erodiert in s Uferlose

hat weder

Kopf auf

noch

Arsch in

der Hose,

eine weitere Krise gemeinsam zu meistern

und will jetzt gegen IS-Mord begeistern.  
Die Bundeswehr bündnistreu dabei,  
sobald ein Tornado mal startbereit sei.  
Vielleicht liefert der ja Zielkoordinaten,  
gegen Assad persönlich letal zu starten.

Zwar bricht dann nicht gleich endlos Frieden aus,  
doch ein giftiger Stachel ist erst mal raus.

Die Zeit muss reifen für Diplomatie,  
denn ohne sie  
blüht Frieden nie.

Vor blutgetränkten Siegesfahnen  
kann jeder Chronist nur eindringlich warnen.  
Noch nie hat ein Krieg-Sieg Frieden geboren.  
Besiegte haben immer nur Rache geschworen.

.  
Die Republikaner in den USA  
haben schon irre Macken. Wie wahr.  
Doch was „Ente“\* Trump verzapft goebbelesk,  
ist mehr als Irrsinn und widerlich grotesk.  
Wird Donald\* Präsident der Vereinigten Staaten,  
können wir nur auf die „Panzerknacker“\* warten

Doch Gott-sei- dank, auf dem Weg in das Amt  
gibt es noch Menschen mit Moral und Verstand.

Der „Mafiapate“ \*\* mit Krawallallüren  
mag bei Lupenrein-Putin\*\*\* reüssieren.

.  
Ein einsamer Opa von EDEKA  
war dieses Jahr der Youtube –Star.  
Musste er bisher alleine wohnen,  
so kennen ihn neuerdings 50 Millionen.  
So Gott will, ist ja auch einer dabei,  
der ihn morgen besucht und kommt mal vorbei.

Ich wünsche besinnliche Weihnachtszeit,  
nach Neujahr Gesundheit und Frieden halt.

Wolfgang 10.12.2015

